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Wie kommt ein ehemaliger Radprofi zur VELOBerlin 2024? Im Falle von Jens Voigt ist es natürlich das Rad!
Am Mikrofon hat er uns Tipps rund ums Rad gegeben.   

Anmoderation:
Im vorliegenden O-Ton-Paket spricht Jens Voigt über E-Bikes / Auswirkungen des Radfahrens auf die
Gesundheit / Tipps zum Radkauf

Jens Voigt antwortet auf folgende Fragen:
0:00 min 
1 Auf was sollte man beim Radkauf achten? 
0:43 min
2 Wie steht der Ex-Profisportler zum E-Bike? 
1:13 min
3 Warum  können E-Bikes gut fürs Familienleben sein? 
1:41 min 
4 Wie viel Radfahren ist gut für die Fitness?


